



VÖLKERS ENGEL&VÖLKERS
VÖLKERS ENGEL&VÖLKERS
VÖLKERS ENGEL&VÖLKERS
VÖLKERS ENGEL&VÖLKERS

3 Pièces

126 m²

Réf. W-02MY4E

1 390 000 €

Le Cannet

Appartement à vendre (06110)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans une petite copropriété sécurisée avec piscine sur les hauteurs du Cannet, et à moins de 20 minutes des plages et des grands axes, appartement confortable de 126m2 Loi Carrez.Orienté plein sud, avec une vue exceptionnelle sur les îles de Lérins et le massif de l'Esterel, ce bien se compose d'un salon salle à manger, d'une cuisine dinatoire, de deux chambres avec leurs salles de bains attenantes dont une avec dressing indépendant, et d'une pièce à usage de débarras.Fonctionnel et en excellent état, toutes les pièces de l'appartement s'ouvrent sur une vaste terrasse ensoleillée de 70 ...

Located in a secured tiny property with swimming pool on the heights of le Cannet, and less than 20min from the beach and the main axes, comfortable 126m2 CL apartment.South orientated, with exceptional views of the Lerins islands and the Esterel hills, this property is composed of a living dining room, a dining kitchen, two bedrooms with their en-suite bathrooms, a dressing room and a laundry room.Functional and in excellent condition, all the apartment rooms open onto a large 70sqm sunny terrace with open views.Double garage, which can directly be accessed by elevator; and guest parking ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

